



Inauguran Feria de la Salud en el Palacio Legislativo de San Lázaro



Ofrece información sobre servicios de salud mental y adicciones, detección de VIH y Hepatitis C; y se aplican vacunas anti-Covid-19

Boletín No.2462

Inauguran Feria de la Salud en el Palacio Legislativo de San Lázaro

• Ofrece información sobre servicios de salud mental y adicciones, detección de VIH y Hepatitis C; y se aplican vacunas anti-Covid-19

Integrantes de la Comisión de Salud, que preside el diputado Emmanuel Reyes Carmona (Morena), inauguraron en la Cámara de Diputados la Feria de la Salud.

Reyes Carmona afirmó que el trabajo en equipo propicia una sinergia para beneficiar a las y los trabajadores del Palacio Legislativo de San Lázaro.

Durante los dos días de esta Feria de la Salud se aplicarán 580 vacunas de refuerzo contra Covid-19. “Se ha hecho un esfuerzo para que la Secretaría de Salud y el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) traigan hasta acá vacunas AstraZeneca y Cansino”, agregó.



Dijo que el personal de la Cámara de Diputados y sus familias son derechohabientes del ISSSTE. Es un evento muy completo y los asistentes deben tener la garantía y confianza de que los servicios son de calidad, gratuitos y sin importar que estén afiliados.

La diputada Margarita García García (PT) afirmó que estas acciones son ejemplo de cómo debe ser el primer nivel de atención. Destacó la conveniencia de que en el inicio de un nuevo año legislativo se organice este evento con la participación del ISSSTE.

En su oportunidad, el diputado Éctor Jaime Ramírez Barba (PAN) señaló que con este evento se promueve la salud pública con medidas básicas de prevención y promoción.

Subrayó la importancia de que el ISSSTE sea más proactivo a fin de que se comunique con los derechohabientes y se les diga qué estudios no se han realizado. Además, que la Cartilla Nacional de Salud esté a la mano de las y los pacientes, e impulsar el historial clínico electrónico.

Enseguida, la maestra Judith García de Alba Verduzco, subcoordinadora y responsable nacional de la Estrategia ECOS para el Bienestar del ISSSTE, agradeció la colaboración continua para acercar los servicios de salud. “Estamos convencidos de la necesidad de la accesibilidad y por eso traemos estos servicios”.

Explicó que en la estrategia transversal de atención primaria en salud, equipo comunitario y ECOS para el Bienestar, se han realizado diversas jornadas orientadas a toda persona que requiera ser atendida en escuelas o comunidades rurales. Señaló que se han sumado más de mil voluntarios para promover la salud porque es un tema individual, familiar y comunitario.

La doctora Elsa Margarita Arrieta Maturino, supervisora médica en el Área Normativa del Centro Nacional de Trasplantes (Cenatra), dijo que al segundo trimestre de 2022 en México había 22 mil 584 pacientes con necesidad de recibir un órgano, por lo que llamó a hacer conciencia de la importancia de ser donantes.

Reconoció que falta mucho por hacer, a fin de garantizar un programa nacional de trasplante, para lo que se requiere gran cantidad de recursos económicos, capital humano y crear procesos que logren un sistema eficiente, autosustentable y que llegue a todo el país.

La Feria de la Salud permanecerá hoy y mañana 7 de septiembre en la explanada legislativa, a un costado de la Rotativa, de 9:00 a 14:00 horas.

En los diferentes módulos se prestan servicios de toma de signos vitales, detección de hipertensión, diabetes, vacunación contra el neumococo (mayores de 60 años) y anti- Covid-19.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

07/09/2022

LEGISLATIVO

Asimismo, se proporciona información sobre planificación familiar con enfoque en los derechos sexuales y reproductivos, salud mental, adicciones al tabaco, alcohol y drogas, salud bucal, gerontología, nutrición, orientación sobre donación de órganos, VIH y Hepatitis C.